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Dear Residents,
As we look ahead to the summer months, I want to take a moment to reflect on everything 
our community has experienced and accomplished together over the past few months.
This winter brought an exceptional amount of snowfall, which may have created challenges 
for some residents and added to the demands of daily life. I want to thank everyone for 
their patience and cooperation throughout the season. We also navigated both a provincial 
and a federal election, along with ongoing uncertainty around international tariffs. Through 
it all, the strength, resilience, and sense of community in the Township of Russell have 
continued to shine.
This summer presents an important opportunity to reconnect, recharge, and enjoy all 
the things that make our community such a great place to live. Whether it’s gathering on 
patios, hosting a backyard barbecue, or simply enjoying the long evenings with friends and 
neighbours, these moments remind us of the value of community and the joy of everyday 
connections.
There’s no shortage of ways to get involved, thanks to a wide range of events planned by 
local community groups and organizations. A few highlights include:
•	Embrun Summerfest – June 12 to 15
•	Canada Day Celebrations 
•	Meet Me on Main Street in Marionville – Wednesday, July 9
•	Meet Me on Main Street in Russell – Tuesday, July 15
•	The Russell Fair – August 14 to 17
These are just a few examples — there are many more great events happening throughout 
the Township. I encourage everyone to stay connected by visiting our website and 
signing up for news updates. I look forward to attending these events and connecting with 
residents across the community.
We’re also continuing progress on the largest municipal project in our history — the new 
recreation complex. This landmark facility will support the health, well-being, and quality of 
life of our residents for years to come.
In addition, major infrastructure upgrades will be taking place in both Russell and Embrun 
this summer. These improvements are essential to meet the needs of our growing 
population and enhance day-to-day services. While some construction may cause 
temporary disruptions, your patience and understanding are sincerely appreciated.
On behalf of Council, I wish each of you a safe, enjoyable, and memorable summer. Thank 
you for your continued support, involvement, and community spirit. Let’s make the most of 
this season and continue building a strong, vibrant future for the Township of Russell.
Mike Tarnowski, MBA 
Mayor, Russell Township

Chers résidents,
Alors que nous nous préparons à accueillir la saison estivale, je souhaite prendre un moment 
pour réfléchir à tout ce que notre communauté a vécu et accompli ensemble au cours des 
derniers mois.
L’hiver dernier nous a apporté d’importantes accumulations de neige, ce qui a certainement 
posé des défis pour certains résidents et ajouté aux exigences du quotidien. Je tiens à remercier 
chacun d’entre vous pour votre patience et votre coopération tout au long de la saison. Nous 
avons également traversé une élection provinciale et une élection fédérale, en plus de composer 
avec l’incertitude persistante liée aux tarifs internationaux. Malgré ces défis, la force, la résilience 
et l’esprit communautaire de la Municipalité de Russell ont continué de briller.
L’été qui s’en vient représente une belle occasion de se retrouver, de se ressourcer et de profiter 
de tout ce qui rend notre communauté si exceptionnelle. Que ce soit sur une terrasse, autour 
d’un barbecue, ou simplement lors d’une soirée entre amis et voisins, ces moments partagés 
nous rappellent l’importance de nos liens communautaires et la richesse de notre vie locale.
Grâce au travail de plusieurs groupes et organismes communautaires, une belle programmation 
d’activités s’offre à nous cet été. En voici quelques exemples :
•	 Festival d’été à Embrun – du 12 au 15 juin
•	 Célébrations de la Fête du Canada
•	 Rencontrez-moi sur la rue Principale à Marionville – le mercredi 9 juillet
•	 Rencontrez-moi sur la rue Principale à Russell – le mardi 15 juillet
•	 La foire de Russell – du 14 au 17 août
Ce ne sont là que quelques-uns des nombreux événements à venir. Je vous invite à consulter 
régulièrement notre site Web et à vous abonner à nos mises à jour pour ne rien manquer. J’ai 
bien hâte de participer à ces activités et d’échanger avec vous tout au long de l’été.
Les travaux se poursuivent également sur le plus grand projet municipal de notre histoire — le 
nouveau complexe récréatif. Cet investissement d’envergure profitera aux générations futures et 
reflète notre engagement collectif envers une communauté en santé, active et connectée.
De plus, des travaux majeurs d’infrastructure auront lieu à Russell et à Embrun au cours de l’été. 
Ces améliorations sont essentielles pour répondre aux besoins d’une population en croissance 
et pour bonifier les services au quotidien. Nous savons que ces chantiers peuvent entraîner 
certains inconvénients temporaires, et nous vous remercions sincèrement pour votre patience et 
votre compréhension.
Au nom du Conseil, je vous souhaite à toutes et à tous un été agréable, sécuritaire et 
rempli de beaux moments. Merci pour votre engagement, votre appui continu et votre esprit 
communautaire. Ensemble, continuons à bâtir un avenir fort et dynamique pour la Municipalité 
de Russell.
Mike Tarnowski, MBA 
Maire, Municipalité de Russell

Be Informed 
on YOUR 
Township!

Receive information 
as it comes out. 
Subscribe to our 
email alerts at  
Russell.ca/subscribe.

Follow us on 
Facebook, Instagram, 
X or LinkedIn.

@MunRussellTwp

Suivez-nous sur 
Facebook, Instagram, 
X et LinkedIn.

@MunRussellTwp

Soyez les premiers à recevoir l’information! 
Inscrivez-vous à nos courriels à  
Russell.ca/abonner.

Soyez informé 
sur VOTRE 
Municipalité!

Meet Me on Main Street
Rencontrez-moi sur  
la rue principale

We invite you to participate in the Meet Me on 
Main Street event on Tuesday, July 15, 2025, 
from 5 p.m. to 8 p.m. in Russell.
This community gathering will include food 
& beverage kiosks, face painting, fire safety 
activities, a youth zone, open mic, outdoor fun, 
and booths from local non-profit organizations. 
Fun for the whole family! Admission is free.
Please note that a portion of Concession Street 
will be closed from 2 p.m. to 9 p.m., with access 
to pedestrians only.
For more information: Russell.ca/MeetMe.

Nous vous invitons à participer à l’événement 
Rencontrez-moi sur la rue principale le mardi  
15 juillet 2025, de 17 h à 20 h à Russell.
Ce rassemblement communautaire comprendra 
des kiosques de nourriture et de boissons, 
de la peinture sur visage, des exercices de 
sécurité incendie, une zone pour les jeunes, de 
la musique locale, des activités de plein air et 
des kiosques d’organismes locaux à but non 
lucratifs. Du plaisir pour toute la famille! L’entrée 
est gratuite.
Une section de la rue Concession sera fermée 
de 14 h à 21 h, l’accès étant réservé aux 
piétons. 
Pour plus d’informations :  
Russell.ca/RencontrezMoi.

2025 Photo Expo
We are inviting hobby, amateur, and 
professional photographers to submit their 
images for the Photography Expo by  
August 25, 2025.
The theme this year is “Up Close and 
Personal”.
For full details: 
Russell.ca/PhotoExpo25. 

Photo: Elizabeth Bahl-Séguin

Expo photo 2025
Nous invitons les photographes amateurs 
et professionnels à soumettre leurs images 
pour l’exposition photographique d’ici le 25 
août 2025. 
Le thème cette année est « De près et en 
toute intimité ».
Pour tous les détails :  
Russell.ca/PhotoExpo25FR. 
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By the Township of Russell

•	Paving of Burton Road in  
collaboration with the City of Ottawa.

•	Storm Sewer reconstruction on Notre-
Dame Street. This summer, phase 1 
will be completed, from Lapalme Street 
to 958 Notre-Dame Street. Follow  
Russell.ca/NotreDameSt for more 
details and progress on the project.

•	Replacement of a bridge on St-Pierre 
Road between Route 300 and Route 
200. The work will begin after  
July 15, 2025.

•	Infrastructure@russell.ca

Follow Municipal511.ca for road closures and detours.

By the United Counties of  
Prescott and Russell (UCPR)
•	The East Castor River Bridge  

rehabilitation project began in May. Located 
on South Russell Road, north of Route 400, 
the bridge will be closed to traffic for the 
duration of the rehabilitation work, which is 
expected to last until the fall of 2025.

•	Construction of a roundabout at the 
intersection of County Road 3 (Notre-Dame 
Road/Route 500 West) and County Road 5 
(Limoges/St-Albert Roads). Temporary road 
closures are planned during construction, 
which is scheduled to be completed at the 
end of fall 2025.

•	TravauxPublics@prescott-russell.on.ca 

The Township of Russell will soon begin preparing the 2026 municipal budget, with 
the process officially starting this September. As part of our commitment to community 
engagement, we will be launching a public survey to give all residents the opportunity to share 
their input and priorities for the upcoming budget.

In addition to the survey, we will also be hosting a public consultation session on September 
8, 2025, at 7:00 p.m., where residents can present their ideas, ask questions, and submit 
specific budget requests. This is your chance to get involved and have a direct impact on how 
your tax dollars are invested in our community.

Resident feedback is critical to building a balanced and responsible budget. By sharing 
your views, you help Council and staff make informed decisions that reflect the needs and 
aspirations of the entire community. Stay tuned for more information on the survey launch and 
public consultation session. We look forward to hearing from you!

La Municipalité de Russell entamera bientôt la préparation du budget 2026, un processus qui 
débutera officiellement en septembre. Fidèles à notre engagement envers la communauté, nous 
lancerons un sondage public pour permettre à tous les résidents de partager leurs priorités et 
leurs commentaires.
Une séance de consultation publique aura également lieu le 8 septembre 2025 à 19 h. Ce sera 
l’occasion pour les résidents de poser des questions, de soumettre des idées ou des demandes 
budgétaires précises. Impliquez-vous et contribuez à façonner l’investissement de vos taxes 
dans notre communauté!
L’avis des résidents est essentiel à l’élaboration d’un budget équilibré et responsable. Vos 
opinions aident le Conseil et l’administration à prendre des décisions éclairées, fondées sur les 
besoins et les aspirations collectifs.
Restez à l’écoute pour les détails du sondage et de la consultation. Nous avons hâte de 
connaître votre avis!

Summer Construction Projects

Help Shape the 2026 Budget!
Participez à l’élaboration du budget 2026!

Par la Municipalité  
de Russell
•	 Pavage du chemin Burton en 

collaboration avec la ville d’Ottawa.
•	 Reconstruction de l’égout pluvial de 

la rue Notre-Dame. Cet été, la phase 
1 sera achevée, de la rue Lapalme 
au 958, rue Notre-Dame. Suivez le 
site Russell.ca/rueNotreDame pour 
obtenir plus de détails et connaître 
l’état d’avancement du projet.

•	 Remplacement d’un pont sur le 
chemin St-Pierre entre la route 300 et 
la route 200. Les travaux sont prévus 
après le 15 juillet 2025.

•	 Infrastructure@russell.ca 

Suivre Municipal511.ca pour les fermetures de route et détours.

Par les Comtés unis de  
Prescott et Russell (CUPR)
•	Le projet de réhabilitation du pont  

de la rivière Castor Est a débuté en mai.  
Le pont, situé sur le chemin South Russell, au 
nord de la route 400, sera fermé à la circulation 
pendant les travaux qui devraient durer jusqu’à 
l’automne 2025.

•	Construction d’un carrefour giratoire à 
l’intersection du chemin de comté 3 (rue Notre-
Dame/Route 500 Ouest) et du chemin de comté 
5 (chemins Limoges/St-Albert). Des fermetures 
temporaires de chemins sont prévues durant les 
travaux de construction qui se termineront à la fin 
de l’automne 2025.

•	TravauxPublics@prescott-russell.on.ca

Projets de construction d’été
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Nos deux placottoirs sont de retour à 
Embrun et Russell cette année! Venez 
jouer aux échecs, vous détendre et profiter 
de ces espaces publics.
Détails à Russell.ca/placottoir.

Visitez nos placottoirs!

www.russell.ca
www.russell.ca

Summer Safety Reminders
Rappels de sécurité d’été

As Summer approaches, Russell Township Fire Services and various Township Departments 
will be out in our community. Please come see us at one of these special events; Embrun 
Summerfest on June 14, Meet me on Main Street on July 15, and the Russell Fair on August 
14-17. 
During the summer, we ask all of our residents to pay attention to specific regulations 
surrounding fire safety within our community. Contact the Public Safety and Enforcement 
Department when planning special events at bylaws.reglements@russell.ca.

Open Air Burning
All open-air burning requires a fire permit to be issued at least 24 hrs before the start of 
burning. Permits are $40 and can obtained in person or by mail at Town Hall.

Fire Bans
Fire bans are implemented when safety conditions are a concern. NO burning is allowed if a 
fire ban is in effect. It is your responsibility to verify if a fire ban is in place. You can subscribe 
to receive alerts at Russell.ca/subscribe.

Campfires
A permit is not required for recreational campfires but 
certain rules need to be followed. Your campfire:
•	can’t be larger than 0.5 cubic meters;
•	must be contained and in the backyard only, at least 

4.5 meters from any lot lines and combustible items;
•	must be supervised at all times by a person of at 

least 18 years of age until completely extinguished.
Before lighting up, check for Fire Ban Notices at 
Russell.ca/FireBan.

Fireworks
Consumer fireworks (family fireworks) are not allowed in parks but are allowed on your 
property between sunset and 11:00 p.m. on the following days:
•	The day before, the day of, and the day after St Jean Baptiste.
•	Two days before, the day of, and two days after Canada Day.

Avec l’arrivée de l’été, le Service des incendies de la Municipalité de Russell ainsi que divers 
départments de la Municipalité seront présents dans la communauté. Venez nous rencontrer 
lors de ces événements spéciaux : Festival d’été à Embrun le 14 juin, Rencontrez-moi sur la 
rue Principale le 15 juillet, ainsi que la foire de Russell du 14 au 17 août.
Pendant la saison estivale, nous demandons à tous les résidents de porter une attention 
particulière aux règlements concernant la sécurité incendie dans notre communauté. 
Contacter le Département de la sécurité publique et exécution des règlements lors de 
planification d’événements spéciaux à bylaws.reglements@russell.ca.
Feux en plein air
Tous les feux en plein air nécessitent un permis de feu, émis au moins 24 heures avant le 
début du brûlage. Les permis coûtent 40 $ et peuvent être obtenus en personne ou par la 
poste à l’Hôtel de ville.
Interdictions de feu
Les interdictions de feu sont mises en place lorsque des préoccupations de sécurité l’exigent. 
AUCUN feu n’est permis lorsqu’une interdiction est en vigueur. Il est de votre responsabilité 
de vérifier si une interdiction est en place. Vous pouvez vous abonner pour recevoir des 
alertes à Russell.ca/abonner. 
Feu de camp
Un permis n’est pas requis pour un feu de camp récréatif, mais 
certaines règles doivent être suivies. Votre feu de camp :
•	 ne dois pas mesurer plus de 0.5 mètres cube ;
•	 dois être confiné et situé dans la cour arrière seulement, à au 

moins 4.5 mètres de toute ligne de propriété et d’éléments 
combustibles ;

•	 dois être surveillé en tout temps par une personne d’au moins 
18 ans jusqu’à ce qu’il soit complètement éteint.

Avant d’allumer, vérifier les Avis d’interdictions de feu à Russell.ca/InterdictionFeu.
Feux d’artifice
Les feux d’artifice à l’usage du consommateur (à faible risque) ne sont pas permis dans les 
parcs. Ils sont permis sur votre propriété entre le coucher du soleil et 23 h les jours suivants :
•	 La veille, le jour même et le lendemain de la Saint-Jean-Baptiste.
•	 Deux jours avant, le jour même et deux jours après la fête du Canada.

•	Free Curbside Exchange Day:  
June 14 & August 16.

Download the 2025 Collection Calendar  
at Russell.ca/waste or get a printed  
copy at Town Hall.

Our two parklets are back in Embrun and 
Russell this year! Come play chess, relax 
and enjoy this public space! 
Details at Russell.ca/parklet.

•	 Journée dons de voisinage gratuits :  
14 juin et 16 août.

Téléchargez le calendrier des collectes  
2025 à Russell.ca/ordures ou obtenez 
une copie à l’Hôtel de ville.

Special Collections

Visit Our Parklets!

Collectes spéciales

Public Pool

Pool Permits

Piscine publique

Permis de piscine 

Visit the Russell Centennial Public Pool 
this summer! We offer public swim time 
every day. The schedule is available at 
Russell.ca/pool.

Are you planning on installing a pool or 
spa in the near future? Pools and spas 
with the capacity of 18 inches of water or 
more require a permit.
Learn more about what is required at 
Russell.ca/PoolPermits.

A reminder that dogs must be kept on a 
leash on all public properties, except in 
the dog park. Owners must always pick up 
after their dogs.

Visitez la piscine publique centenaire de 
Russell cet été! Nous offrons du temps de 
natation publique chaque jour! 
Vous pouvez consulter l’horaire au 
Russell.ca/piscine.

Avez-vous l’intention d’installer une piscine 
ou un spa? Les piscines et les spas d’une 
capacité de 18 pouces d’eau ou plus 
nécessitent un permis.
Pour en savoir plus sur les exigences, 
consultez Russell.ca/PermisPiscine.

Rappel : les chiens doivent être tenus en 
laisse sur toutes les propriétés publiques, 
sauf dans le parc canin. Les propriétaires 
doivent toujours ramasser les besoins de 
leur chien.

9-1-1 blade signs not only identify the civic address of a property but also play a critical role in 
helping emergency services quickly locate where assistance is needed—improving response 
times in urgent situations.

Under the Civic Addressing and 9-1-1 Protocol By-law #116-2014, 
every property’s civic number must be clearly visible from the street, 
either through a 9-1-1 blade sign or by posting the number directly on 
the building.

We encourage all property owners to ensure their civic address is 
clearly marked, especially in case of emergencies. If you believe your 
address may not be properly identified, please contact the Planning 
Department at planning@russell.ca.

Les enseignes d’adresse 9-1-1 ne servent pas seulement à identifier l’adresse civique d’une 
propriété, elles jouent aussi un rôle essentiel en aidant les services d’urgence à localiser 
rapidement l’endroit où une aide est requise—ce qui améliore les délais d’intervention dans les 
situations urgentes.

Selon le Règlement sur l’adressage civique et le protocole 9-1-1 (no 116-2014), le numéro 
civique de chaque propriété doit être clairement visible de la rue, soit à l’aide d’une enseigne 
9-1-1 ou en affichant le numéro directement sur le bâtiment.

Nous encourageons tous les propriétaires à s’assurer que leur adresse 
civique est bien indiquée, particulièrement en cas d’urgence. Si vous croyez 
que votre adresse n’est pas adéquatement identifiée, veuillez communiquer 
avec le service de l’aménagement du territoire à planning@russell.ca.

Make Sure Your Civic Address is Visible
Assurez-vous que votre adresse civique est visible

Accélérez vos petits projets résidentiels!
Du 6 mai au 2 septembre, demandez un permis de 
construction en 48 heures pour de petits projets résidentiels 
tels que des terrasses, des remises ou rénovations 
résidentielles mineures. 
Soumettez votre demande avant midi le lundi. Les permis 
seront émis le mercredi matin si toute l’information est fournie 
et que la proposition est conforme au Code du bâtiment de 
l’Ontario et aux règlements de zonage municipaux.
Pour plus d’information, consultez le Russell.ca/Construire ou inspections@russell.ca.

Fast-Track Your Small Residential Projects!
From May 6 to September 2, apply for a 48-hour 
building permit for small residential projects like 
decks, sheds, or minor residential renovations.
Submit your application before noon on 
Mondays. Permits will be issued by Wednesday 
morning, as long all information is provided, and 
the proposal complies with the Ontario Building 
Code and municipal zoning bylaws. 
For more information, visit Russell.ca/Building 
or email inspections@russell.ca.

The Township of Russell is currently undertaking a Development Charges (DC) Study to plan for 
our community’s future growth and ensure that new development continues to contribute its fair 
share to the infrastructure and services that support our residents.

Development Charges are fees collected from developers to help pay for new roads, parks, 
water, wastewater systems, and other key services that are needed as our community expands. 
This study is an important tool that ensures growth is funded in a responsible and sustainable 
way, helping us maintain the high quality of life that residents expect, without placing an undue 
burden on existing taxpayers.

As part of this process, we will be hosting public engagement sessions where residents will have 
the opportunity to learn more about the DC Study, ask questions, and provide feedback. We 
want to hear your voice and ensure that this plan reflects the priorities and needs of our growing 
community.

Stay tuned for upcoming dates and details on how you can participate. Your input will help shape 
the future of our Township!

Development Charges Study – Have Your Say!
La Municipalité de Russell mène actuellement une étude sur les redevances d’aménagement 
(RA) afin de planifier la croissance future de notre communauté et de s’assurer que les 
nouveaux projets de développement contribuent équitablement aux infrastructures et aux 
services qui soutiennent nos résidents.
Les RA sont des frais perçus auprès des développeurs pour aider à financer la construction 
de nouvelles routes, de parcs, de systèmes d’eau potable et d’eaux usées, ainsi que d’autres 
services essentiels requis à mesure que notre communauté prend de l’expansion. Cette 
étude est un outil important qui permet d’assurer un financement responsable et durable de 
la croissance, afin de maintenir la qualité de vie élevée à laquelle nos résidents s’attendent, 
sans alourdir la charge fiscale des contribuables actuels.
Dans le cadre de ce processus, nous organiserons des séances de consultation publique où 
les résidents pourront en apprendre davantage sur l’étude des RA, poser des questions et 
formuler des commentaires. Nous voulons entendre votre opinion et veiller à ce que ce plan 
reflète les priorités et les besoins de notre communauté en pleine croissance.
Restez à l’affût des prochaines dates et des détails pour savoir comment participer. Vos 
commentaires contribueront à façonner l’avenir de notre municipalité!

Étude sur les redevances d’aménagement
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